

千歳中だより

禪 大切にする 素直・正直 気づく



令和7年9月29日

No.5

世田谷区立千歳中学校
校長 和田 祐一郎

2学期がスタートしました

校長 和田 祐一郎

44日間の長い夏休みも、終わってみれば「あっと言う間」でしたね。今年の夏は記録的な猛暑、12日の猛暑日がありました。8月23日は二十四節気の「処暑」、暦の上では暑さが収まるとしている日でした。9月下旬になりやっと秋らしい気温や湿度になってきました。急に気温が下がるなどするので体調管理には気をつけてください。

さて、夏休みの生活はどうでしたか。規則正しい生活を送ることができましたか。3年生は進路に向けて計画的に学習に励むことができましたか。1・2年生は猛暑に耐えながらも、部活動で自分を鍛え、技術の向上を図ることができましたか。「自分なりに一つのことをやり遂げた」と言えるのなら目標が達成できた夏休みだったのではないかと思います。

2学期は年間を通して、一番長い学期です。毎日の授業や係・委員会の仕事はきちんと責任をもって取り組みましょう。2学期の大きな行事である学芸発表会の合唱コンクールではクラスの絆を深め、協力して練習をし、当日は力をすべて出し切って、素晴らしい行事になることを期待しています。

3年生は、9月17日（水）～19日（金）に待望の修学旅行を実施しました。初日は奈良、2日目は午前より班行動を行いました。3日目はタクシー行動の班行動をしました。事前に調べた時間や経路をもとに歴史の街を見学しました。途中でトラブルやアクシデントに遭いながらも、「結束」をテーマに話し合い、マナーを守って立派に行動がきました。1日目は奈良公園でしかに餌をあげ、2日目の夜には舞子鑑賞をしました。3年生にとってはたくさん思い出をつくることができたことでしょう。

2年生は、9月17日（水）～19日（金）に職場体験学習を実施しました。職場体験学習で75の事業所にご協力いただきました。働くことの難しさや喜び、様々な配慮や工夫などを経験しました。「楽しかった」、「短く感じた」など声が聞かれ、とても充実した体験になったと思います。貴重な経験をさせていただいた事業所の方々に感謝します。ありがとうございました。

1年生は、10月6日（月）～8日（水）に河口湖移動教室を実施します。大自然の中できしかできない活動に取り組みます。友達との関わりを多くもてる時間となるはずです。また、友達と宿泊を共にすることで、新しい関係も生まれたのではないでしょうか。事前学習にしっかりと取り組み、思い出の多い移動教室にしましょう。

さて3年生は進路を選択する、今学期が大切な時期になります。また、10月には新生徒会の役員選挙があります。伝統を引き継ぐ2年生は生徒会や委員会活動をはじめ部活動でも中心になる学年です。3年生から引継ぎ、千歳中の顔となっていきましょう。千歳中生はみんなの幸せのために、人への思いやりをもち、互いに認め合い、助け合える生徒を目指して、毎日元気に学校生活を送っていきましょう。

一つ一つの活動を大切に、一生懸命作り上げることで生徒も教職員も学校も成長していく2学期になればと願っています。保護者や地域の方々のご協力を願っています。



生徒会選挙に向けて

選挙管理委員長 3年

生徒会選挙が近づいてきました。今年は例年に比べて立候補者が多く、活気ある選挙になることが予想されます。立候補者が多いということは、それだけ多くの人が千歳中学校の未来を考え、意欲的に挑戦しているということです。私たち選挙管理委員は、その気持ちを汲み取り、選挙を公平・公正に行えるよう精一杯努めています。

生徒会は学校を引っ張るリーダーであり、学校を支える存在でもあると私は思います。その両面で活躍することは、学校生活をより良くするためにとても大切な役割です。だからこそ、生徒一人一人が責任をもって投票しなければなりません。その一票で結果が左右されることを忘れず、真剣に向き合ってほしいです。ご協力よろしくお願ひします。

学習発表会にむけて

学芸発表会実行委員会 副委員長

3年

今年の学芸発表会のスローガンは「謳歌」です。「謳歌」には、喜びや幸福を盛大に、あるいは公然と楽しむという意味があります。私は、学芸発表会実行委員として、一人一人の心に灯をともし、千歳中学校全体として「謳歌」を達成できるように尽力したいです。それに加え、みなさんに達成してもらえるよう、実行委員全員で同じ意識をもち、工夫して頑張ります。学芸発表会は、先生をはじめ、保護者、審査員、指揮者、伴奏者などたくさんの人々の支えや努力のもと成り立っているので、感謝の心をもちながら歌いましょう。みなさん、各クラスの実行委員とともに、金賞を目指して最後まで頑張ってください。



修学旅行を終えて

修学旅行実行委員

3年

今回の修学旅行を通して感じたこの学年の良いところがあります。

それは「素直・正直に物事に取り組める」ということです。最初は予定通りの時間に進めることができない場面がいくつありました。そんな時に、先生の言葉を受け、みんなの意識が変わり、お互いに声を掛け合うようになり、修学旅行後半では時間に間に合うようになりました。先生の言葉を素直に受け入れ、個人としても集団としても成長していくのがこの学年の良いところだと感じました。

この他にも、修学旅行では多くのことを学び、成長することができました。また、多くの方に支えてもらい、普段の学校生活ではできないような貴重な体験をすることができました。これらの経験を通して得たものをこれから的生活に活かしていきたいです。



職場体験を終えて

2年

今回の職場体験では保育園に行きました。最初は小さい子供たちとうまく接することができるか不安でしたが、一緒に遊んだり、絵本を読んだりしているうちにだんだん仲良くなれてとても楽しかったです。

元気一杯で、何度も「先生見て！」と呼ばれて正直大変だったけれど、その分、子供たちの笑顔を見ると疲れも吹き飛びました。

先生方の仕事を見ていると、ただ遊んでいるだけでなく、子供の安全に気を配ったり、一人一人に合わせて声をかけたりする姿がとても印象的でした。保育士の仕事はとても大変だけれど、その分やりがいがあると思いました。今回の体験を通して、人と関わる仕事の大変さを知り、将来の進路についても少し考えるきっかけとなりました。



スクールカウンセラー出勤予定日

杉本 尚子

10/6(月) 10/18(土) 10/27(月)

※千歳中相談室直通電話

麻生奈央子

10/2(木) 10/9(木) 10/16(木) 10/23(木) 10/30(木)

(3300) 7321

桂 玲

10/3(金) 10/10(金) 午前中 10/17(金) 10/24(金)

